

Acusa Morena a Álvarez Icaza de violentar foro en el Senado donde participó la fiscal Godoy

Llevó a un grupo de manifestantes encabezados por la panista Alessandra Rojo de la Vega

Morena en el Senado de la República acusó al legislador Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, de comportarse como “porro” por haber llevado a un grupo de personas a “violentar y tratar de reventar” un foro en el que participó la fiscal general de Justicia capitalina, Ernestina Godoy Ramos, quien busca ser ratificada en el cargo.

También denunció que los manifestantes estuvieron encabezados por la panista Alessandra Rojo de la Vega, ex funcionaria de la alcaldía Miguel Hidalgo. A ambos los señaló de utilizar a las víctimas para el golpeo político.

Durante el foro, la fiscal de la Ciudad de México hizo un recuento de sus logros, entre ellos, que el número de agresores de mujeres vinculados a un proceso por delitos de género aumentó 69 por ciento desde que ocupa el cargo; y en lo que va del año, 281 agresores al mes han sido sometidos a proceso.

Por separado, en el Congreso capitalino, integrantes del Consejo Judicial Ciudadano informaron que este viernes comparecerá la fiscal Godoy como parte del proceso para ratificarla o no en el cargo.

También aprobaron la metodología y la cédula de evaluación y desempeño que se aplicará a la fiscal que deberá entregar cada consejero.

Además de la entrevista, el consejero presidente, Jorge Nader Kuri, agregó que para decidir si Godoy continúa en el puesto se considerará la información documental que han recibido, los resultados de la consulta pública abierta, la

opinión del Consejo Ciudadano de la Fiscalía General de Justicia, las entrevistas a los coordinadores de las diversas áreas de la fiscalía, las visitas realizadas para conocer los modelos de investigación, así como las manifestaciones que han sido entregadas al Consejo Judicial por diversos medios.

Policías frenan marcha

Ayer por la mañana se reportaron jaloneos entre personas que marcharon en contra de la ratificación de la fiscal y elementos de la policía, quienes a solicitud de la mesa directiva colocaron vallas en las inmediaciones del Congreso capitalino, debido a la advertencia de la llegada de manifestantes.

Posteriormente, en un comunicado, la bancada de Morena insistió que son grupos de choque enviados por el Partido Acción Nacional.

Georgina Saldierna, Andrea Becerril y Sandra Hernández García

